

aber wegen der ungewissen Ankunft der Englischen Packetböte, von Cuxhaven jedesmal per Estacotte, und zwar bey mittelmassig gutem Winde gewöhnlich den 6ten oder 7ten Tag, (bey gutem Winde auch wohl in 4 bis 5 Tagen,) von London abgerechnet. Die Briefe werden von 4 Uhr Nachmittags bis 9 Uhr Abends angenommen.
Das Posthaus ist im Grimm, No. 49. N. 1.

Königlich Grossbritannisches und Reichs-Stadt Hamburgisches (Bremer) fahrendes Communion-Postwesen, von Seiten der Stadt Hamburg.

Mittwochs, 11½ Uhr Morgens, die Königl. Grossbritannische und Reichs-Stadt Hamburgische (Bremer) fahrende Communion-Post, geht ab Mittwochs im Hannöverschen Posthause und Sonnabends im Stadt-Posthause auf der Herrlichkeit, über Harburg, Tostedt, Rothenburg, (Verden) Ottersberg, nach Bremen u. s. w., nach Delmenhorst, Oldenburg, Aurich, Emden, Norden, Esens, Wittmund, Jever und ganz Ostfriesland. — Von Oldenburg über Leer, Neschanz, nach Gröningen und Friesland; auch über die Süder-See nach Amsterdamm. Kommt an Donnerstags im Hannöverschen Posthause und Sonntags auf der Herrlichkeit.
Das Posthaus ist auf der Herrlichkeit No. 106. N. 8.

Die Hamburger und Lübecker fahrende Post geht Mittwochs und Sonnabends bis zum 7ten September des Morgens um 7 Uhr, vom 8ten September bis zum 7ten April aber um 12 Uhr Mittags ab. Die Packete werden im Sommer von 5¼ bis 8¼ Uhr Abends und im Winter von 8¼ bis 11¼ Uhr Mittags angenommen. Das Posthaus ist auf Catharinen Kirchhof, im Stadt-Posthause.

Die Hamburger und Lübecker reitende Post geht täglich des Abends ab, und kommt auch täglich des Morgens an. Das Posthaus ist im Grimm, im Stadt-Posthause, No. 49. N. 1.

Verzeichniss der Fracht-Fuhrleute, und wo sie einkehren.

Die Altenburger Fuhrleute kommen Dienstags an, und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Damthorstrasse bei Erdmann ein.

Der Bergedorfer Wagen kommt alle Tage in der Woche, (ausser Sonntag und Montag in den beiden Bergedorfer Jahrmärkten, und Fastnacht nicht), des Morgens, von Ostern bis Michaelis um 8¼ Uhr, und von Michaelis bis Ostern um 9 Uhr, in der Steinstrasse, im Bergedorfer Hause an, und geht denselben Nachmittags, in der ersten Zeit um 5¼ Uhr, in der zweiten aber um 3 Uhr wieder ab.

Der Bernstädter Fuhrmann heisst Karstens; er kömmt Mittwochs an, und geht den folgenden Tag wieder ab. Er kehrt auf dem grossen Neumarkt im weissen Ross ein.

Der Eckernförder Fuhrmann heisst: Hans Fürstenwerth, kommt alle Freitage des Morgens an, und geht den folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab. Er kehrt in der Steinstrasse no 9, in der Stadt Braunschweig, bei Sessler, ein.

Man kann Bestellungen zur Beförderung der Güter nach Eckernförde in der Steinstrasse No. 5, J. 6 bei Rosenbrock machen.

Die Elmshörner Fuhrleute heissen: Wortmann, Blaydorn, Witt und Pien. Die ersten kommen Montags und Dienstags an, und gehen Dienstags und Freitags wieder ab. Sie kehren auf dem grossen Neumarkt im weissen Ross ein.

Die Eutiner Fuhrleute kommen Dienstags und Freitags an, und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Damthorstrasse bei Erdmann ein.

Der Flensburger und Schleswiger Fuhrmann heisst: Marx Detlef Sievers. Er kommt in jeder Woche, theils Dienstags, theils Freitags des Morgens an, und geht am folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab. Man kann Bestellung zur Beförderung der Güter dahin, in der Steinstrasse in No. 5, J. 6, bei Rosenbrock machen.

Der zweyte Flensburger Fuhrmann heisst: Hans Peter Böjer. Er kommt alle Woche an, und geht auch wieder dahin ab. Er kehrt auf dem grossen Neumarkt im weissen Ross ein.

Der Glückstädter Fuhrmann heisst: Reimers, kommt Dienstags an und geht Mittwochs wieder ab. Er kehrt auf dem gr. Neumarkt im weissen Ross ein.

Die Heyder Fuhrleute heissen: Johann Gilian und Geh. Berg, sie kommen alle Dienstag an, und gehen Mittwochs um 10 Uhr wieder ab. Sie kehren auf dem grossen Neumarkt im weissen Ross ein.

Die Itzehoeer Wagen kehren bey den Kohlhöfen, im Holsteinischen Hause No. 224 ein. Der Fuhrmann heisst: Siem. Wieck, er kommt Montags Abends an, und geht Dienstags Mittags wieder ab.

Der Kellinghusener Fuhrmann kommt alle Woche in unbestimmten Tagen an, und geht auch wieder dahin ab. Er kehrt im Holsteinischen Hause, bey den Kohlhöfen, No. 224, ein.

Die Kieler Fuhrleute heissen: Claus Hinr. Asmus und Claus Stiegelmann. Letzterer kommt Dienstags Morgens und ersterer Freytags Morgens an, und gehen den folgenden Morgen zwischen 8 und 9 Uhr wieder ab. Man kann Bestellung zur Beförderung der Güter in der Steinstrasse, No. 5 J. 6, bey Rosenbrock machen.

Die Kellinghusener Fuhrleute kommen wöchentlich an; sie halten aber keine gewisse Zeit im Zu- und Abgehen. Sie kehren auf dem grossen Neumarkt, im weissen Ross ein.

Die Lübecker Miethfuhrleute halten keine gewisse Zeit im Ankommen und Abgehen, nehmen keine schwere Frachtgüter, sondern nur Reisende und deren Bagage mit. Sie kehren in der Steinstrasse No. 99, im schwarzen Morjahn, wie auch im Holsteinischen Wapen daselbst in No. 2, ein.

Die Lüttenburger Fuhrleute kommen Dienstags an, und gehen denselben Tag wieder ab. Sie kehren in der Dammthorstrasse bei Erdmann ein.

Der Neumünster Fuhrmann heisst: Hans Fürstenwerth, kommt alle Woche Freytags des Morgens an, und geht am Sonnabend dahin wieder ab. Er kehrt in der Steinstrasse no 9, in der Stadt Braunschweig, ein,

woselbst man auch Bestellungen zur Beförderung der Güter machen kann.

Der Plöner Fuhrmann kommt wöchentlich auf einen Tag an, und geht gewöhnlich den andern Tag wieder ab. Er kehrt in der Dammthorstrasse bey Erdmann ein.

Der Pretzer Fuhrmann heisst: David Hingst, kommt jede Woche am Donnerstage an, und geht am Freytag wieder ab. Er kehrt auf dem Gänsemarkt No. 37 bey Peplo, in der Stadt Kiel, ein.

Der Rendsburger Fuhrmann kommt alle Freytag an, und geht Sonnabends um 11 Uhr wieder ab. Er kehrt auf dem grossen Neumarkt, im weissen Ross, ein.

Der zweyte Rendsburger Fuhrmann heisst: Marx Stave, kommt alle Dienstags an, und geht den andern Tag am Mittwochen des Morgens wieder ab. Er kehrt in der Steinstrasse, im holsteinischen Wapen ein. Man kann Bestellungen zur Beförderung der Güter daselbst machen.

Die Uetersenschen Fuhrleute kommen Dienstags und Freytags an, und gehen Mittwochs und Sonnabends wieder ab. Sie kehren bey den Kohlhöfen No. 224 im Holsteinischen Hause ein.

Güterbestäter.

Johann Gottwerth Delves, von der Wohlhobl. Kaufmannschaft autorisirter Güterbesäter, zur Aufnahme und Versendung der Güter, nach Leipzig, Prag, Wien, Stetin, Danzig, Berlin, Frankfurt a. d. Oder, Frankurt am Mayn, Nürnberg etc. er übernimmt auch Güter nach Bremen, Osnabrück, Münster, Leer, Hingstförde, Zwoil, Amsterdam, Wesol, Düsseldorf und ganz Frankreich. Ist täglich in seinem Comtoir am alten Krahn, und ausser der Zeit in seiner Wohnung, Knochenhauerstrasse No. 109 P. 2 anzutreffen.

Verzeichniß der hiesigen Lützenbrüder.

Die Kielschen Lützenbrüder halten täglich ihre Zusammenkunft in der Steinstrasse No. 5 J. 6, bey Rosenbrock. Sie heissen: Joh. Dan. Fürstenwerth und Christian Ernst Asmus.